



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 67 m² |
| Référence | 83335103 |
| Prix | 799 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce superbe appartement 2 pièces de 67 m² avec vue sur le vieux port de Cannes. Son charme authentique, ses poutres apparentes et ses murs en pierre en font un lieu unique. Profitez de sa proximité immédiate avec les commerces, marché Forville, le Palais des Festivals, les plages, les boutiques, cafés et restaurants, transports publics...Vous pouvez tout faire à pied, le secteur est absolument plat...Vendu entièrement meublé, c'est une opportunité rare pour une résidence secondaire de luxe ou un investissement locatif.Contactez-nous dès maintenant et découvrez la possibilité ...

Discover this superb 67 m² 1-bedroom apartment overlooking the old port of Cannes. Its authentic charm, exposed beams and stone walls make it unique. Take advantage of its immediate proximity to shops, Forville market, Palais des Festivals, beaches, boutiques, cafés and restaurants, public transport... You can do it all on foot, the area is absolutely flat...Sold fully furnished, this is a rare opportunity for a luxury second home or rental investment.Contact us today and discover the possibility of purchasing a garage nearby!

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

